

### Was sind TUSCH-Partnerschaften?

Seit fast 20 Jahren bringt das TUSCH Programm theaterinteressierte Schulen und Hamburger Theaterbühnen zusammen und ermöglicht ihnen einen gemeinsamen Raum zur Konzeption und Realisierung spannender, innovativer und qualitativ hochwertiger Theater- oder Tanzprojekte.

Die vielfältigen Partnerschaften zwischen Theater und Schule bilden für Schüler\*innen, Lehrer\*innen und Künstler\*innen eine Plattform, soziale und ästhetische Kompetenzen im intensiven Austausch zu fördern. Die Arbeit in gemeinsam festgelegten Profilen und Themenbereichen führt beide Institutionen zu neuen Perspektiven und Standpunkten. Gestärkt wird die Handlungsorientierung bei pädagogischen und künstlerischen Prozessen, sowie Verantwortung, Teamfähigkeit und innovatives Denken. Die zweijährige Partnerschaft betreibt Schulentwicklung, Kompetenzstärkung und Integration. Sie stellt im gesellschaftlichen Kontext neue Herausforderungen an die Theater und Schulen.

### Was bietet das Junge Schauspielhaus?

TUSCH bietet dem Jungen Schauspielhaus die Möglichkeit, über einen langen Zeitraum mit SchülerInnen und LehrerInnen in einen intensiven inhaltlichen und künstlerischen Austausch zu kommen. Wir als Künstler\*innen erfahren mehr über den Lernort Schule und über die Themen, Lebenswelten und ästhetische Wahrnehmungsweisen der jungen Menschen. Als Spezialisten für das Theater für Heranwachsende sehen wir uns als idealen Partner für Schüler\*innen und Lehrer\*innen. Künstler\*innen und Theaterpädagog\*innen vom Jungen Schauspielhaus setzen theatrale Projekte in den Partnerschulen um. Schüler\*innen und Lehrer\*innen verfolgen Probenprozesse und besuchen Vorstellungen des Jungen Schauspielhauses.

Wir freuen uns sehr über die TUSCH Partnerschaft mit dem Jungen Schauspielhaus!

